



Une édition en noir et blanc pour un super menteur

Le maire sortant et son équipe Eaubonne ambition renouvelée distribuent actuellement un tract de 4 pages, nous souhaitons revenir sur ce document en mettant en lumière les vraies intentions de cette équipe.

- La concertation et la démocratie locale : Communiquer et informer : lors du projet les habitants proches n'ont pas été concertés sur le projet. Ceux-ci on découvert avec stupéfaction l'ampleur de cette école tout béton et ne respectant pas le code de l'urbanisme en relation avec le droit privé (utilisation d'une voie privée !) lors d'une réunion publique dont beaucoup n'avaient pas reçu d'invitation. Toutes les tentatives de négociations se résumèrent à de la pression sur notre association, de l'intimidation et du mépris, y compris pour l'ensemble des Eaubonnais.
- <u>Le développement durable</u> : le projet d'école du maire ne prend en compte à aucun moment l'aspect environnemental : destruction totale de 6500m2 de terrain arboré, pas d'étude de l'écosystème. Une école tout en béton ne respectant pas l'environnement et surdimensionnée par rapport au profil du quartier. Aucune anticipation des problématiques supplémentaires du flux de circulation et de stationnements (déjà importantes à proximité de la Gare d'Ermont-Eaubonne) .
- Favoriser l'accès à l'éducation : ouverture de l'école en 2022 (SUPER MENTEUR) : compte tenu des rejets successifs de budget et de l'endettement de la commune cela est impossible. De plus la vingtaine de recours n'a toujours pas été examinée par le tribunal administratif de Pontoise. Il sera difficile de remettre la faute sur le COVID ou la météo comme pour les retards lors de la construction de l'école Rabelais.
- Financement de l'école sud : le maire, finalement, admet ne pas avoir le budget pharaonique pour son école de 15M€ et souhaite mettre en place le PUP, dit autrement remettre les clefs de la ville au promoteur immobilier et ceci pendant plus de 10 ans (58000m2 de construction soit 1000 logements supplémentaires). Pour être tout à fait clair, transformer notre ville agréable en une commune dortoir et surpeuplée. Evidemment pas de perspectives dans ce programme sur les besoins en service public consécutifs à cette augmentation de la population.

UNE POLITIQUE DEPASSEE

 Nous vous invitons à lire nos tracts pour des précisions complémentaires sur notre site

EAUBONNAIS, HABITANTS DU QUARTIER NE SOYEZ PAS DUPES

Le candidat Dublineau est un SUPER MENTEUR ...

« Eaubonne Ambition qui ne doit surtout pas être renouvelée! »

Une version sombre pour notre commune et notre quartier des Bussys!



http:// association-arbc.fr

Contact : associationarbc@gmail.com

